

Nouvelles locales du lundi 25 avril 2011

@rib News, 25/04/2011 | Politique- L'Assemblée Nationale burundaise a adopté le lundi à l'unanimité la nouvelle loi sur les partis politiques. Avant le vote, le ministre de l'Intérieur a répondu aux questions des députés au palais des congrès à Kigobe. Selon le ministre Edouard Nduwimana, les partis politiques même d'opposition, vont devoir se conformer à la nouvelle loi, à savoir avoir 100 membres fondateurs par province. Les coalitions sont autorisées uniquement en période électorale. Ce projet de loi a été adopté par la suite voté par tous les députés de l'Assemblée Nationale burundaise du parti présidentiel Cndd-Fdd. (Rtnb/Isanganiro/Rpa/Bonesha)

- Près d'un millier de personnes ont manifesté devant le bureau communal de Kabezi pour dénoncer les tentatives d'Agathon Rwasa de conduire une fois de plus leur province dans des cycles de la violence. « Nous les Fnl de Bujumbura, nous nous sommes solidarisés avec Agathon Rwasa, qui a tué beaucoup de citoyens dans cette province scandant les manifestants. (Isanganiro/Rtnb/Bonesha/Rtr)- La grande majorité des manifestants était composée de jeunes en provenance de la Mairie de Bujumbura. Les manifestants se sont dirigés par la suite au chef lieu de la commune de Kabezi et celui qui a prononcé le discours de circonstance a souligné qu'aucune force politique ne derrière cette manifestation. (Isanganiro)- Des sources sur place ont fait savoir que la préparation de cette journée a été possible grâce à une transmission du message de bouche à oreille par les habitants de cette province de Bujumbura. « Nous n'avons pas demandé permission de nous réunir pour manifester et aucun politicien n'est derrière cette manifestation » a souligné l'un d'entre eux. (Isanganiro)- Les partis de l'Alliance démocrates pour le changement (ADC-Ikibiri) font savoir que la manifestation avait été organisée par le pouvoir dans le but de faire la promotion du président dissident du FNL, Emmanuel Miburo. « Cette manifestation est l'œuvre du parti Cnnd-Fdd » a déclaré le porte-parole de l'ADC-Ikibiri, Chovineau Mugwengezo, ajoutant qu'aujourd'hui et demain des élections, les membres de l'ADC-Ikibiri ont demandé sans succès la permission de manifester mais que certains ont même arrêté. (Isanganiro)- Le porte-parole de l'ADC-Ikibiri, Chovineau Mugwengezo, a fait savoir que c'est juste le principe de deux poids deux mesures que le pouvoir de Bujumbura est entrain d'instaurer dans ses décisions. Il se montre inquiet par le fait que le pouvoir a laissé la manifestation se faire alors qu'il n'a pas longtemps la société civile s'est vue interdire de faire la même chose pour réclamer justice pour Ernest Manirumva mais que la police avait interdit. (Bonesha)- L'ADC-Ikibiri souligne également que juste après les élections communales de 2010, l'opposition s'est vue interdire de faire une marche pour dénoncer les fraudes électorales mais le pouvoir avait refusé ce droit à ces partis politiques. (Bonesha) | Medias- L'émission Kabi de la Radio publique africaine (Rpa) vient d'être frappée par une mesure d'interruption temporaire suite à la diffusion de propos jugés outrages au chef de l'Etat Pierre Nkurunziza. Cependant, le président du Conseil National de la Communication (CNC) Pierre Bambasi reconnaît que l'émision contribue beaucoup à l'enracinement de la démocratie Burundi. Il demande aux membres des clubs d'auditeurs de ne plus prononcer des mots peu courtois sur les ondes de leur radio animant une émission en direct. (Rtnb/Isanganiro) | Sécurité- Trois personnes ont été tuées ce dimanche la nuit dans la commune de Muyinga au Nord du Burundi. Des sources sur place disent que ces trois personnes ont succombé à une attaque de personnes armées de machettes et de gourdins et qui ont frappé les trois personnes jusqu'à ce que la mort s'en suive. Des sources policières et confirmées par les médias disent que des conflits fonciers seraient à l'origine de cette attaque. (Isanganiro/Rpa)- Des paysans des communes de Bujumbura rural ont demandé dans une réunion avec le gouverneur de cette province, Jacques Minani, que leur province soit considérée comme les autres provinces du pays et pas comme une région rebelle du pays. Dans cette réunion qui avait aussi vu la participation des membres du parti FNL de Emmanuel Miburo qui demandent aux populations de Bujumbura de se solidariser avec ceux qu'ils jugent vouloir basculer le pays dans une crise sécuritaire. (Rtnb) | Justice- Le chargé de la sécurité dans le parc de Ruvubu au Nord du Burundi se trouve en prison depuis la fin de Pâques. Selon sa famille disent il a été arrêté à Mwakiro dimanche dans l'après-midi. Ces mêmes sources soulignent que son arrestation est due à ses déclarations sur la découverte de corps flottant dans la Ruvubu ces derniers jours. Des sources judiciaires ont fait savoir que son arrestation est inscrite dans le cadre des enquêtes approfondies sur la découverte, il y a quelques jours, de corps sans vie dans la rivière Ruvubu. (Isanganiro)